



Los Hijos del Ángel

Ángeles Goyanes

[Download now](#)

[Read Online ➔](#)

Los Hijos del Ángel

Ángeles Goyanes

Los Hijos del Ángel Ángeles Goyanes

Alemania, 1940. En su afan purificador de la especie humana, el regimen nazi proyecta el nacimiento de una raza superior fruto de la union de los lideres del Tercer Reich con las descendientes de los angeles. Sesenta anos despues, un angel caido acoge bajo su cuidado a un nino de origen incierto, buscado por unos como mesias y por otros como la encarnacion del mal.

Los Hijos del Ángel Details

Date : Published (first published February 1st 2011)

ISBN :

Author : Ángeles Goyanes

Format : Kindle Edition

Genre :

 [Download Los Hijos del Ángel ...pdf](#)

 [Read Online Los Hijos del Ángel ...pdf](#)

Download and Read Free Online Los Hijos del Ángel Ángeles Goyanes

From Reader Review Los Hijos del Ángel for online ebook

Ana Katzen says

Una vez más, Ángeles Goyanes me deja boquiabierta. Me leí **Los hijos del ángel** después de haber terminado con **La concubina del diablo**. No lo creía posible, pero disfruté aún más este libro. El estilo es más ligero, más acorde a la perspectiva de los personajes. Se interna en la parte histórica de la Alemania Nazi y usa la obsesión que tenía el régimen con su superioridad y lo místico para crear una trama muy interesante, en la que los ángeles mueven a los seres humanos y a sus hijos como marionetas.

Me dejó encantada.

María E Sanz says

Continuación, unos cuantos años después, de "La Concubina del Diablo". Me ha gustado mucho, en general, aunque, debo decir, que un poco menos que el anterior.
En este libro la parte histórica nos sumerge en la Alemania nazi, y es muy interesante, pero nos aleja mucho rato, a mi entender, de la trama principal, y me impacientó un poco, debo reconocer.
En cualquier caso, es tan recomendable, como "La Concubina del Diablo".

Patricia Cruz says

Otra vez Goyanes vuelve a dejarme impresionada.

Vaya manera la de esta mujer de mezclar la historia universal con personajes ficticios tan bien trabajados. Debo confesar que la inicié movida por una morbosa curiosidad de saber qué pasó con Shallen y Juliette, y si a eso le sumaba lo obsesionada que estoy por Cannat, fue imposible no empezar la lectura una vez ésta cayó en mis manos.

Una obra que inicia en eras modernas, en las que un melancólico y algo cambiado Cannat se encuentra solo ya, sin la compañía de Juliette a quién dejó partir muy a su pesar aunque no sea capaz de aceptarselo a nadie y sin la presencia de Shallen a su lado, verá invadido su remanzo de paz por una visita no tan grata.

Laima necesita de Cannat no solo para engendrar un hijo, sino porque una visión le ha hecho comprender que solo él será capaz de proteger al pequeño ser que prometió cuidar hace mucho tiempo y con ese pequeño ser me refiero no sólo a su hijo.

Quien pensaría que un ángel pudiera ser manipulado. O mejor dicho, tentado.

Ya sea movido por el hecho de que ese pequeño que Laima menciona parece ser un descendiente lejano, muy lejano, de su amado Shallen éste irá en busca del pequeño encontrándolo en una situación deplorable y crítica. La embajada en la que se encontraba acaba de ser víctima de un atentado que si bien en un comienzo no consigue relacionar con el pequeño bullo que espera ser rescatado a pocos metros de él, la historia que se irá tejiendo a su alrededor confluirá en una serie de hechos que involucrarán al pequeño Samael como el centro de todo ese embrollo. Lo que Cannat nunca imaginará es que si bien fue movido por su curiosidad y con el único propósito de ir en el rescate de ese indefenso bebé, terminará surgiendo de entre los escombros y las llamas no solo con un bebe del que no sabe cómo hacerse cargo sino también con una caniche bajo el brazo y una terca niña humana, fuertemente abrazada a sus piernas, negándose a soltarlo...

La vida de Cannat ya nunca volverá a ser la misma. Con un bebé a cuestas verá su vida sometida a las responsabilidades que acarrea otra pequeña vida y cuando la vida de Laima se vea truncada de la noche a la mañana, el altivo y soberbio ángel se verá convertido en padre ya no solo de uno sino ahora de dos potenciales nefilins de grandes poderes. Samael y Jerdren. ¡Vaya personajes!

Jerdren es digno hijo de su padre y Sam, aunque hijo de otro ángel, supera por mucho las expectativas de Cannat. El problema y los dolores de cabeza iniciarían para éste cuando sus hijos lo vean sometidos a sus constantes pedidos de conocer el mundo y a los humanos de los que su padre tan mal habla y Cannat, ya no pudiendo retenerlos más a su lado verá como única solución dejarlos ir durante una semana a que recorran el mundo y se sacien su curiosidad en un mundo que para él solo contiene horrores.

Quién diría que en una semana pueda ocurrir tantas cosas y pues, no ahondaré más, que la historia hable por sí misma pero lo cierto es que, la perspectiva y vida de estos jóvenes no volverá a ser la misma, nunca más...

Yanitza says

Cuando comencé a leer este libro, pensaba en que sería una continuación del primero (La Concubina del Diablo), pero la realidad es que la autora nos sorprendió ofreciéndonos, no sólo una historia totalmente distinta a la primera, sino que también fue narrada de manera distinta (en 3ra persona), utilizando brillantemente el elemento sorpresa durante toda la narración.

En este segundo libro nos trajo de nuevo a uno de los personajes principales del primero: Cannat, y nos muestra el lado sensible y hasta jocoso de éste, algo que admito me agradó mucho poder conocer. Pero para no develar muchos detalles, sólo quiero comentar que a través de todo el libro la autora nos absorbe en una historia donde mezcla perfectamente la fantasía con la realidad, y a diferencia del primer libro (el cual considero muy entretenido), en éste mantiene en todo momento una trama movida, muy lejos del aburrimiento, haciendo que cada capítulo te mantenga en la expectativa del primero. Y aún cuando hubieron momentos y situaciones ocurridas en la trama que considero "demasiado" para mi gusto, no se puede negar que la autora las manejó con mucho tacto, sin rayar en lo obsceno, pero sin perder la escencia del momento.

En fin, un libro que merece ser leído y catalogado como entre los favoritos.

Richard says

Al empezar a leer el libro Los hijos del ángel de Ángeles Goyanes yo no sabía si me iba a gustar o no. Me sorprendió y me molestó muchísimo que el primer personaje de la novela, un adolescente rebelde y asocial, muriera al final del primer capítulo sin saber ni entender los por qué. Me resultó chocante ver a un grupo de gente matarle sin sentirse remordimiento por lo que acaban de hacer. Pero pronto se explica todo y el lector se entera de la intensidad del conflicto que causa que hasta estos jóvenes sean cazados como si fueran diablos. El segundo capítulo cambia completamente del tono y se enfoque en un ángel caído. Desde este capítulo y adelante me fascinó el tema y la manera en que la autora desarrolla la trama y explica todo el conflicto. El resto del libro entrelaza las vidas de algunos ángeles y nefilins (personas con sangre de un ángel y un ser humano) con la vida de algunos jóvenes que participan en la organización que intenta exterminar a tales criaturas.

Para mí la razón por la que me ha gustado tanto este libro es por el punto culminante y la manera en que la autora ha conectado todo en un final intenso. Los protagonistas se enfrenten contra poderes casi imposibles

de superar pero como ellos mismos son nefilims con poderes extraordinariamente fuertes son capaces de vencer a ángeles y un ejército que intenta destruirles.

El desenlace me resultó un poco cursi y demasiado “happily ever after” pero el mensaje representa que aun con las diferencias podemos y debemos llevarnos bien con los demás. Durante todo el libro hay prejuicios, persecución entre los diferentes grupos humanos contra los nefilims y ángeles y vice versa. Todos desprecian a los otros grupos por no ser como ellos mismos, (menos los nazis que intentan manipular a los nefilims para ganar más poder y tener una raza más pura). Al final del libro los personajes principales se reúnen en una isla para celebrar la victoria que acaban de tener. Allí en la celebración se encuentra un ángel, varios nefilims de diversos poderes y niveles, junto con algunos niños humanos (uno que puede manipular a los demonios). Todos se llevan bien, y hasta el ángel acepta que estén en su casa, algo que antes jamás hubiera permitido. Me encanta la manera en que la autora mezcla aspectos de la religión junto con la historia. Me resultó bastante convencedora la explicación que se ha dado de los nazis y como Hitler podía subir al poder con la ayuda de poderes fuera de este mundo. Es una explicación fascinante suponer que los nazis intentaron usar a los nefilims para purificar la raza humana, y en el proceso eliminar lo que ellos consideran inferiores. Para mí siempre es un placer leer un libro de Ángeles Goyanes. Ella es talentosa y su estilo no sólo entretiene sino también te pone a pensar sobre la condición humana. Los hijos del Ángel ha sido uno de los libros más entretenimientos que he leído en mucho tiempo. Gracias Ángeles por las horas de diversión.
